



中村ロータリークラブ

例会記録 (2019~2020)

会長/加持誠司

幹事/川村公彦

会報委員長/今西務

創立/昭和38年10月2日

例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2603

第2734回 令和元年9月18日 (晴れ)

本日のプログラム: ガバナー杯野球大会 報告

9月25日(水) : 野外美化ゾーン例会

10月2日(水) : 会員スピーチ

【会長挨拶】 加持誠司会長

- 皆さんこんにちは。先週は徳島でのガバナー杯野球大会に行きました。抽選で、翌日の試合が午後になり、野球の応援はできませんでした。野球部の皆さんご苦労様でした。
- 16日は敬老の日。そこで一句。

「たはむれに 母を背負ひて
そのあまり軽きに泣きて 三歩あゆまず」
石川啄木

【幹事報告】 青木副幹事

- 米山記念奨学会より
「ハイライトよねやま」234号 配布
- 直前ガバナー事務所より
2018~19年度地区概況 全員配布
- 四万十RCより
週報拝受と例会変更のお知らせ 9/24休会

【委員会報告・会員発言】

■一藤指名委員会委員長

本日例会終了後、指名委員会を開催します。
委員の皆様にはよろしくお願ひします。

■杉本会員

地区補助金事業の報告です。
アピアさつきの「カドルファミリー」に遊具を
寄贈ということで、9月3日に畳入れ替えて大
掃除、5日に遊具を設置しました。ご参加の皆
様お疲れ様でした。

■永富青少年奉仕委員長

9月28日(土)、通勤寮「アオ」との親睦ソ
フトボール試合を行います。12時集合ですの
でよろしくお願ひします。



【本日のプログラム】第2670地区ガバナー杯野球大会の報告



■白木久雄監督

会長はじめ応援の皆さん、ありがとうございました。前夜祭の抽選により、一回戦は高知中央クラブとの対戦で惜しくも2-7で負けてしまいました。ただ、吉田会員のホームランは見事でした。これから全国大会にむけて頑張ります。

■一藤会員

みんな頑張ってましたが残念な結果でした。以前、2670地区は甲子園の予選大会で3位までに入れば甲子園に行ける大会でした。選抜全国大会が出来て、ガバナー杯になりました。これまで28年の四国大会で当クラブは6回優勝しています。近年は、中村、松山南、高知中央、阿波徳島の4チームがしのぎを削っています。今、甲子園大会はお金を出せば1試合だけは出来ます。

■井上会員

9番サード井上です。60歳になってヒットも出にくくなりました。12年前、福原会員と一緒にました。

現在、四国で11チームのうち、野球たしいのは4チーム。あとは親睦チームです。今大会は1試合しかできなかったが、江口君は50歳以上では、高知を代表する良いピッチャーです。その江口君が、高知中央に初回から捕まりました。高知中央も戦力補強をしておりまして、決勝まで進み松山南戦でも5点取ってます。

我々も頑張りましたが、前の晩ちょっと飲み過ぎたということはあります。9回の吉田君のホームランは見事でした。初めての柵越えホームランだと喜んでいました。

■福原会員

井上さんから懇親会の話をという事ですが、私は高知で会議があり、7時を過ぎていきました。すでに皆さんほろ酔いででしたが、監督と明日の打ち合わせで焼鳥屋に行きました。行きつけのお店で、中村出身の定員さんもいます。その後、一藤さんと岡本君と合流し12時頃帰りました。江口君が土曜日しかいないので、勝ったら次の日投げるように気合入れましたが結果は・・・。勝って不思議の勝あり、負けて不思議の負けなしということで、10月の富山にむけてまだ4~5回練習があるので、反省して頑張っていきます。

■田辺キャプテン

前夜祭の食事、例会の進行もいつもの徳島だなと思いました。抽選で高知中央と対戦。高知中央なら勝てるという傲りもありました。高知中央は午前中バッティングセンターに行くなど、意気込みも違い、試合は2対7でした。

富山の選抜大会、時間とお金をかけていくので1試合で帰って来る事はできません。応援をお願いします。

■青木会員

まず反省から。初回2アウトランナーセカンドで3振しました。2年後にガバナーを輩出という事で注意していましたが、点鐘を忘れる、プログラムと違うなどあまり参考にはなりませんでした。

二次会以降、岡本君と酔いつぶれて、それが試合の結果に出ました。試合の前は一滴も飲まない白木さんの真摯な姿を見習います。選抜の時はお酒を控えます。飲んでいたら誰か止めてください。

【ニコニコ箱】

加持会長：野球大会ご苦労様でした。

大塚会員：ガバナー杯野球大会、前夜祭に参加しました。「高知中央には絶対負けない！」と意気込んでいましたが、。。。お疲れ様でした。

【出席報告】・会員総数54名（免除会員3名）

・本日の出席/28名 62.22%

・先週の訂正 MU4 55.78%→66.67%